

Histoire de Logo



Juillet 2002

Premier logo en 2002 qui est apparu sur la publication trimestrielle de l'association
C'est le blason de la ville avec l'ajout de AHM



Janvier 2003

Le deuxième logo apparu en 2003 avec la carte de Mons en Barœul et le
positionnement du fort
Il sera utilisé jusqu'en 2007



Octobre 2008

Logo parchemin. Le parchemin sera gardé jusqu'à nos jours.
Dans la carte mais illisible était inscrit "Association Historique, et sous la carte" Mons en
Barœul" illisible aussi



Janvier 2012

Le parchemin modernisé
HISTO-MONS fait référence à notre trimestrielle mais aussi au site internet
histo-mons.fr



Avril 2014

Utilisé dans nos publications, avec la précision du nom complet de notre
association



**Association
Historique de
Mons en Barœul**

Il a été créé un logo spécifique pour l'Association

Avec le nom complet et pour sigle AHMB